



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Salvador González adelanta que el CGAE debatirá en su próximo Pleno fijar unos criterios orientativos de honorarios y costas

La abogacía institucional, de la mano de su actual presidente, **Salvador González**, quiere recobrar el protagonismo que merece ser la voz de 150.000 abogados en toda España. En un encuentro organizado con ACIJUR, el presidente del CGAE pasó revista a los grandes temas de la abogacía y avanzó que en el próximo pleno del 22 de noviembre se abordará la cuestión de fijar criterios orientativos en horarios y costas de abogados.

La nueva Ley Orgánica de Derecho a la Defensa, que según ha podido saber *Economist & Jurist* mañana jueves podría estar en el BOE, con lo cual entraría en vigor 20 días después y regulará cuestiones esenciales para el abogado, como el amparo colegial, en caso de problemas para ejercer su trabajo, y para reforzar la confidencialidad de las comunicaciones.

Otro de los temas clave que la ley avala es que clarificará de los honorarios de los abogados, con lo cual es previsible que la **inseguridad jurídica** generada por esta situación ayudará a que el justiciable conozca el

...